

# NEWSPAPER

## Kapolresta Mataram Pimpin Acara Lonching Polisi lingkungan, 668 Personel Dilibatkan

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID](http://MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID)

May 8, 2023 - 09:53



*Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat meluncurkan Polisi Lingkungan Polresta Mataram, (08/05/2023)*

Mataram NTB - Mulai saat ini sebagian besar Personel Polresta Mataram telah mendapat amanah tambahan disamping menjalankan tugas pokok Kepolisian sesuai yang tercantum dalam UU Nomor 2 tahun 2022. Amanah tambahan tersebut adalah menjadi Polisi Lingkungan yang tugasnya akan mendata seluruh persoalan yang ada di tengah lingkaran masyarakat dari tingkat Desa /

lingkungan.

"Dengan demikian segala permasalahan warga diketahui secara dini dengan harapan dapat membantu memecahkan persoalan-persoalan dengan bersama-sama mencari solusi,"ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., dalam sambutan pada acara Louncing Polisi Lingkungan di Lapangan apel Mapolresta Mataram, (08/05/2023).

Berdasarkan perintah Kapolri agar segera membentuk Polisi RW / lingkungan di seluruh wilayah hukum, maka dengan ini Kapolresta Mataram meresmikan keberadaan Polisi Lingkungan untuk Polresta Mataram.

"Meningat di Kota Mataram tidak ada RW maka kita menamakan Polisi Lingkungan. Dari 6 Kecamatan di Kota Mataram dan 2 kecamatan Lombok Barat yang menjadi Wilayah hukum Polresta Mataram telah 100 persen tersebar menjadi Polisi Lingkungan/RW yang ditempatkan dimasing-masing lingkungan dan RW. Jumlah personel yang terlibat 668 orang,"jelas Kapolres.

Pria dengan melati tiga di pundak ini menyampaikan harapan kepada seluruh Personel agar menjalankan tugas ini dengan rasa tulus ikhlas dan menyadari bahwa semua ini amanah yang harus dikerjakan dengan sebaik-baiknya serta penuh rasa tanggungjawab.

lapun berpesan kepada seluruh Kapolsek yang telah ditunjuk sebagai koordinator pada masing-masing wilayah kecamatan agar terus mengontrol tugas tersebut.

"Segetheralah berbaur dengan masyarakat di lingkungan tempat tugas masing-masing terutama kepada para Kaling, Kadus, RT untuk segera membangun komunikasi, silaturahmi dan sertakan nomor kontak diri personel, dengan demikian kita harapkan misi tugas ini berjalan sesuai harapan,"pintanya.

Acara Lonching Polisi lingkungan tersebut dihadiri seluruh Personel Polresta Mataram. Dari 900 personel Polresta 668 diantaranya terlibat langsung dalam Surat Printah tugas sebagai Polisi Lingkungan Polresta Mataram. (Adb)